
« Pour qu’un enfant grandisse, il faut tout un village ». Si ce  proverbe a trouvé 
naissance sur le continent africain, dans chaque village il trouve une résonnance.  
Sauvigny-Les–Bois n’y fait pas exception.  

 
 Pour l’heure, tous nos espoirs se portent sur une nouvelle année.  

 
Une année paisible, après 2020 qui a vu le quotidien de chacun, de tout un village, de chaque 

génération, voler en éclats par ce virus qui emporte les plus fragiles. Les plus petits gestes, de chacun,  ont 
permis et permettent encore, de lui faire barrage et de soutenir toutes les forces qui le combattent.  C’est 
ensemble que nous le vaincrons. 

 
Notre démocratie en a été ébranlée, jamais n’a été connu un tel taux d’abstention pour une 

élection municipale. En un seul tour, les urnes ont exprimé la volonté des Sauvignois. Une nouvelle équipe 
plurielle est ainsi constituée pour 6 ans. Je remercie toutes les personnes  et mes colistiers qui ont soutenu 
un projet différent pour notre commune. 

 
Si le projet Ensemble SAUVIGNOIS ! n’a pas été retenu, pour autant la concorde vigilante est 

l’objectif en permanence recherché. Ainsi chaque dossier est étudié, des propositions sont avancées, et, 
au besoin,  les autorités indépendantes sont sollicitées. 

 
Si bien que « Sécuriser les riverains des routes en particulier 

les enfants » ( point 9 de notre profession de foi) a été 
partiellement repris par la municipalité: la sécurisation des arrêts 
de bus et la mise en place les abris-bus manquant depuis de 
nombreuses années. Il est cependant à regretter que  les riverains 
concernés n’aient pas été d’emblée associés. 

 
 Ne voulant pas croire en  une manœuvre politicienne, la 

sécurisation des rues Sauvignoises  ne doit pas en rester là. La 
demande de plus en plus pressante des familles de mise en place 
de zones de circulations  réduites, partagées, et embellies doit 
être entendue.    

 
Egalement, le projet de Nevers Agglomération d’usine de 

méthanisation a été porté au débat communal, la réhabilitation 
du patrimoine municipal  a débuté, et la question de l’impact du changement  climatique est à chaque fois 
mis en avant. 

  
Ce n’est qu’un début, il nous reste encore 5 années. 
 
Ainsi, Ensemble SAUVIGNOIS ! et moi-même vous souhaitons beaucoup de bonheur, de douceur, de 

sérénité pour cette année 2021 naissante, et, la réalisation de vos projets les plus chers.  
 
 
 

David BOUCHER 
Conseiller Municipal 

Ensemble SAUVIGNOIS ! 

Contacts :  
En mairie, 

Courriel : ensemblesauvignois@gmail.com, 

 : Ensemble Sauvignois avec David Boucher,  

Site : https://ensemblesauvignois.webnode.fr 
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